

 **SUR LE NET**

digital.union@sonapresse.com



@ULTURE WEB...

Musique: Lord Ekomy Ndong célèbre "enfin" son Gstore d'or



Photo: HNM

L'événement a vu la participation de nombreux fans.

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

CERTIFIÉ Gstore d'or par la plate-forme de téléchargement de musique gabonaise Gstore Music, pour son double album "Petit Mutant dans son coin et Toujours autant dans son coin", le rappeur du groupe Movaiz'Haleine a enfin célébré son trophée devant ses fans lors d'un concert privé en semi-live. De retour dans son

pays natal, le Gabon, pour une série d'événements en lien avec la musique et le sport, Lord Ekomy Ndong s'est produit récemment devant de nombreux fans lors d'un concert privé. Organisé par Gstore Music et Airtel, ce concert aura réuni un panel de mélomanes habitués aux lyrics du Petit Mutant. "Me Nga Ka", pour ouvrir les hostilités, en passant par "Petit mutant", revenir sur des classiques comme "Exilé" et terminer par "Princesse

d'Afrique", l'artiste a joué une panoplie de musiques qui traverse les générations.

"Je ne pouvais rater cet événement sous aucun prétexte. Il s'agit de Lord, ça n'arrive pas tous les jours. Franchement, le concert était incroyable, ça fait tellement plaisir de le revoir après autant d'années hors du pays", raconte un fan au sortir de l'événement. Lors de cette période de confinement, Lord Ekomy Ndong avait surpris plus d'un en mettant sur les

plateformes de téléchargement légales, un nouvel album dans lequel il met en avant un rap dur. Sans ses compères du Zorbam Production, dont Wendy et Matt Seigneur Lion, le Petit Mutant s'est produit en compagnie du rappeur Rodzeng et de Chef Keza. Critiqué, à tort ou à raison, par certains observateurs de la vie musicale, Lord Ekomy Ndong se produira le 25 septembre prochain sur la scène de "Entre Nous Bar", pour l'acte 2.

Photo: DR

L'actu du web

Par I.M'B.

"THE WOMAN KING": FILM DES GUERRIÈRES DU DANXOMÉ



"The Woman King", épopée historique sur des guerrières d'un royaume ouest-africain luttant contre des marchands d'esclaves, a régné sur le box-office américain le week-end dernier. Le film, qui dépeint la vie réelle des guerrières du royaume du Danxomé au XIXe siècle – situé dans l'actuel Bénin – a engrangé 12,4 milliards FCFA de recettes, selon des chiffres provisoires du cabinet Exhibitor Relations publiés dimanche. L'actrice oscarisée Viola Davis (photo) y joue Nanisca, une guerrière chevronnée qui forme la prochaine génération de recrues chargées de lutter contre un royaume rival africain plus important et des marchands d'esclaves européens.

UGANDA: LE FESTIVAL NYEGE NYEGE CONTROVERSÉ



Le festival de musique Nyege Nyege se tient actuellement dans la ville de Jinja, au sud-est de l'Ouganda. Occasion pour les amateurs de musique électronique de découvrir des artistes locaux et internationaux. L'édition 2022 a bien failli ne pas avoir lieu. D'abord annulé par les autorités qui l'accusent de "promouvoir l'immoralité", l'événement a finalement pu se tenir au vu, selon le gouvernement, des bénéfices économiques et touristiques qu'il engendre. Le festival attire chaque année plus de 10 000 personnes.

ÉGYPTE: NOUVEAU SARCO-PHAGE DATANT DE RAMSÈS II



Lundi 19 septembre 2022, dans la nécropole de Saqqara, en Égypte, a été découvert un sarcophage de Ptah-em-uya, présenté par les autorités égyptiennes comme étant un haut fonctionnaire sous Ramsès II. Ce dernier a régné sur l'Égypte au XIIIe siècle avant Jésus-Christ. Classé au patrimoine mondial de l'Unesco, Saqqara est situé à environ 15 kilomètres au sud des célèbres pyramides du plateau de Guizeh.

Photo: DR

COULISSES DES ARTISTES

LEADERSHIP FÉMININ: GRÂCE ENGOANG PRIMÉE AU RWANDA

Line R. ALOMO
Libreville/Gabon

C'EST une information disponible sur Facebook. Le Prix africain du développement (Padev), dans son édition 2022, a primé une Gabonaise. Il s'agit de Grâce Manuella Engoang qui a été récompensée le 18 septembre dernier à Kigali au Rwanda, dans la catégorie leadership féminin africain. Un Prix qui salue l'œuvre de la jeune trentenaire. "Merci à l'organisation du Padev d'avoir mis en avant le leadership féminin à travers ma modeste personne et de croire en l'impact de la femme dans la société

africaine", s'est fendue la lauréate sur sa page Facebook officielle. Avant de dédier son prix à toutes ces femmes qui doutent d'elles et de leur capacité ou encore à celles, entrepreneures, qui se battent corps et âme pour se réaliser malgré les aléas. Grâce Engoang a très tôt choisi l'entrepreneuriat. Fondatrice et directrice de Butterfly events, Agence de communication et d'événementiel, la jeune femme en a fait une entreprise tentaculaire qui touche les domaines de communication événementielle, de logistique ainsi que le coaching vestimentaire et la gestion de l'image. La lauréate du Prix Padev 2022 s'investit



Photo: DR

également dans le social, notamment dans la lutte contre les cancers féminins, le soutien aux personnes vulnérables et l'autonomisation de la femme, organisant tout au long de l'année des activités dans ce sens. Le Prix Padev, lancé en 2006 par la Fondation 225, récompense le

mérite et l'excellence africains. Il est décerné chaque année à des personnes physiques et morales dont les œuvres dans leurs secteurs d'activités respectifs constituent des modèles de contribution au développement de leurs pays et, partant, de l'Afrique.